

Iatrogénie médicamenteuse

Bon usage des médicaments

La iatrogénie médicamenteuse est responsable de 130 000 hospitalisations et 10 000 décès par an. La population des plus de 65 ans, polymédiquée, est la plus concernée. Or, l'enquête nationale sur les effets indésirables (ENEIS)* a montré que près de la moitié des accidents médicamenteux recensés étaient évitables.

La connaissance des zones de sécurisation du circuit du médicament, la compréhension des risques et la pertinence d'analyse sont des connaissances indispensables pour l'infirmier confronté au mésusage et aux erreurs médicamenteuses évitables.

La prise en charge médicamenteuse est un processus combinant des étapes pluridisciplinaires et interdépendantes visant un objectif commun : l'utilisation sécurisée, appropriée et efficiente du médicament chez l'usager à domicile. L'infirmier joue un rôle essentiel afin d'améliorer l'état de santé et la qualité de vie des patients d'autant qu'il s'agit d'une population âgée.

Le respect du bon usage des médicaments permet ainsi de diminuer les événements iatrogènes évitables,



L'objectif de cette formation est d'améliorer la prise en charge des patients qui doit se faire en mettant le patient au centre des préoccupations de tous les professionnels sans oublier la nécessité d'impliquer le patient.

Mode

Présentiel



Durée

14 Heures



Financement

DPC**

Financement
personnel



**sous réserve d'agrément par le DPC

Date de formation en présentiel

Dates à définir sur Marseille



Indemnisation réglée à l'infirmier par DPC :
Présentiel 2journs - 472,64 €